

7月24日

里の駅むさし 10周年記念イベント

里の駅むさしが、誕生10周年を記念して感謝祭を開催しました。イベントでは、つぎたてのお餅の無料配布や、里の駅むさし自慢の野菜や果物の早食い競争、さぐくんふわふわも登場し、朝から多くの人で賑わいました。



8月5日

差別をなくす 仏の里のつどい



アストくにさきで開催された「差別をなくす 仏の里のつどい」では、約900人の方が参加しました。講演では、拉致被害者の蓮池薫さんが、「拉致によって選択する自由を奪われ夢を持つことができず、家族との絆を奪われたこと。拉致されたままの方たちは、その状態が今も続いていること」を話しました。

7月29日

国東高校で 乾しいたけ教室

大分県椎茸振興協議会が、国東高校で「乾しいたけ教室」を行いました。この教室は、しいたけが果たしている農林水産循環における重要な役割を知ってもらうためのもので、高校生達は、大分県椎茸農協国東支部女性部に指導してもらいながら、椎茸いなりと椎茸のたたきの2品を料理しました。



8月6日

伊美小で平和授業

伊美小学校は、広島原爆を題材にした映画「アオギリにたくして」を製作した中村里美さんと伊藤茂利さんを招き、平和授業を行いました。授業の中では、保護者による「アオギリ」の朗読や中村さん達と児童達で「アオギリにたくして」の主題歌を歌いました。



8月8日

中学生が ハーバード大学生と交流

一般社団法人サマー・イン・ジャパン(大分市)に参加し、大分県を訪れていたアメリカのハーバード大学の学生9名と、市内4中学校の生徒44名がアストくにさきで交流しました。生徒は、学生の出題する英語クイズやプレゼンテーションに一生懸命耳を傾けていました。その後ハーバード大学の学生は、成仏桜会の方たちと交流しました。



7月31日

企業合同就職説明会



市内の製造業や医療・福祉・農業など19の事業所が参加して開催された合同就職説明会。昨年に続いて、学生の夏休み期間にあわせての開催で、市内外から一般、大学生など57名が参加しました。次回は、来年の春に開催する予定です。



7月28日

松原Aチーム 3年ぶりに優勝

第11回国東市ナイターソフトボール大会の決勝戦が国東陸上競技場で行われ、松原A(国東町)が田深新本町(国東町)を9対2で下して3年ぶりに優勝しました。なお、両チームは県大会に出場します。



7月28日

大分県消防操法 大会出場激励会



国東市消防団の代表として、大分市で開催される大分県消防操法大会に出場する第6分団第3部(富来・大恩寺・藁藁)の激励会が行われました。8月21日に行われた本番では、5月から週2回練習してきた成果を十分に発揮し、素晴らしい操法を披露しました。

8月3日

県代表として 九州大会へ

県中学校総合体育大会(7月下旬)で上位入賞を果たした卓球女子、新体操女子、柔道女子の選手が、九州大会での健闘を誓いました。



8月16日

国東小 全国スポーツ大会 出場報告

国東小学校5年生の瀬田佳哉君、6年生の川尾まひるさん、明石瑠花さんが、全国大会出場を市長に報告しました。3人は、昨年に続いて、わんぱく相撲、けん玉、柔道の全国大会に出場します。互いに全国大会での健闘を誓い合いました。



8月18日

シルバー野球 3チーム 全国大会出場報告

古希軟式野球チーム「国東仁王クラブ」と還暦軟式野球チームの「安岐シルバー」と「国見シルバー」の皆さんが、全国大会への出場を市長に報告しました。



(左から安岐シルバー、市長、国東仁王クラブ、教育長、国見シルバー)

8月19日

マリニピアむさし イベント収益金を 寄付

マリニピアむさしを運営する「榎KYOWA」の青山康夫代表取締役社長が市役所を訪れ、熊本・大分地震災害義援金の贈呈式を行いました。マリニピアむさしは、先月開催した「マリニピアまつり」のチャリティーバザーの収益金(127,700円)を三河市長に手渡しました。

